

Ibagué, 29 de agosto de 2024

Comunicado de prensa 1824

Alcaldía realizó feria de emprendimiento con mujeres cuidadoras en la Casa Rosa

12 ideas productivas de negocio se promocionaron a los ibaguereños de la comuna 8.

La Administración Municipal llevó a cabo la primera feria de emprendimiento en la comuna 8 de Ibagué, donde 12 ideas de negocio de mujeres cuidadoras del sector fueron protagonistas en el polideportivo frente a la Casa Rosa, ubicado en el barrio 2 de Junio.

Este evento, permitió a las emprendedoras exponer y comercializar una amplia variedad de productos que incluyeron ropa, accesorios y gastronomía, resaltando su talento y creatividad.

La actividad no solo sirvió como vitrina para el emprendimiento local, sino que también fue el escenario para que a través de las Secretarías de Desarrollo Social Comunitario y Salud se entregaran certificados a madres cuidadoras, destacando su compromiso diario con la atención de sus hijos que cuentan con algún tipo de discapacidad.

"Los asistentes a la feria pudieron disfrutar de un ambiente familiar y de apoyo mutuo entre emprendedores; donde a su vez, las madres cuidadoras recibieron un merecido reconocimiento por su esfuerzo e impulsaron su idea de negocio, logrando dar a conocer sus productos, fortaleciendo el tejido social de la comuna y promoviendo la inclusión y el desarrollo", destacó Alejandra Villanueva, directora de Mujer, Género y Diversidad Sexual.

Las unidades de negocio que participaron de esta iniciativa, se seleccionaron con base al curso de emprendimiento innovador que realizaron en articulación con el SENA.